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イベントの振り返り！\4⽉・5⽉/
�

5⽉神⼾散策中華街に異⼈館！神⼾が盛りだくさん

�

兵⾺俑展イベント中国悠久の歴史を京都で感じる

�

オンラインお花⾒会オンラインで各地の桜を楽しもう

�

5⽉⾔語交換会毎⽉開催☆⽇本語・中国語で交流

�

☆新企画⼀⽣使わない！！

旬の最新情報をお届け！
�

関⻄⽀部NEWS

＃⽇本語コラム
�

新登場！！広報誌のばたやんによるコラム

関⻄⽀部の出来事をカレンダーにしました。

�
関⻄⽀部カレンダー4⽉・5⽉

�
今⽉号のライター・編集者を紹介
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５⽉21⽇に⾏った神⼾散策について紹介します！

まず初めに元町中華街に向かいました。４つのグループに分かれて散策し、

いろんなことを話しました。参加された⽅は全員気さくで楽しかったです。

どの建物もThe中国といった⾚⾊で、中国⼈の友達⽈くここは中国より中国

らしいとのことです笑。そしてお昼は北京ダックやフカヒレなど中国料理を

⾷べました。

�

午後から北野異⼈館、ハーブ園に分かれて向かいました。私が⾏った北野異

⼈館は、明治時代に来⽇した外国⼈たちの住居が密集しているため異⼈館と

呼ばれていて、訪れたのは⾵⾒鶏の館と萌⻩の館の2つです。どちらも歴史

を感じる写真や家具があり、異国の情緒を感じました。

印象に残っているのが、⾵⾒鶏の館の2階には朝⾷の間があり「いや朝⾷だ

けかい」とツッコミをいれずにはいられませんでした笑。

�

その後、異⼈館近くで⾷べ歩きし、ハーバーランドで買い物したのちにメン

バー全員が集合し、BE�KOBEで写真を撮り散策が終了です！

ご参加ありがとうございました！

関西支部イベント　振り返り　2022年5月21日

5月神戸散策
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https://m.youtube.com/channel/UC-n0vwfi4cBxska4A588JMQ


�

「毎⽉恒例化していきたい！」そんなある関⻄⽀部役員の強い思いから始ま

った、⾔語交換会。

今回の参加者数は、ななななんと総勢約30⼈！史上最多⼈数（！？）で、

まつもとはブレイクアウトルームの振り分けに失敗してしまいました・・！

4⽉のテーマは「新⽣活について」と「GWの過ごし⽅」。25分ずつ⾏いまし

た。

⽇本語タイムでは、学校の話でみんな盛り上がっていたようですね〜�

中国は9⽉⼊学なので、⽇本⼈が持つ4⽉の「⼼機⼀転！」という感じもな

く、特別な⾏事もないと知って驚きました。⼀⽅、中国語タイムでは、GW

の旅⾏の計画を話したグループが多かったようです。また、あるルームで

は、中国語が初めての⽇本⼈学⽣に中国⼈学⽣が優しく教えてあげている姿

も⾒られました☺ 

イベント終了後、参加者からの感想でダントツ多かったのは、「時間が⾜り

ない！！」中には「⾃⼰紹介だけで余裕で2、30分経ってまうわ！」との声

も😹（笑）新規参加者の⽅が多かったですからねえ〜。

ということで、6⽉からは30分拡⼤し、90分の交流イベントになりました！

今⽉28⽇の⾔語交換会の様⼦は、また次回の関⻄通信でお届けします！

関西支部イベント　振り返り　2022年5月31日

⾔語交換会

参加者のみなさん 当日のタイムスケジュール
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https://instagram.com/freebird_kansai?igshid=YmMyMTA2M2Y=


関西支部イベント　振り返り　2022年5月20日

�

5⽉20⽇、京都の京セラ美術館にて開催されていた兵⾺俑展⽰会に⾏きました。

前⽇から⼤ハプニングがありましたが、それについては割愛！笑

�

また平⽇だったこともあり、結局集まれたメンバーは5⼈。

「兵⾺俑ってそもそも何？」という⼈もいた中、約1時間、みんなで真剣に中国

の歴史を勉強しました。

私は約2年半前、北京留学時代に⼀度⻄安へ本物の兵⾺俑を⾒に⾏ったことがあ

ります。ただ、当時は中国語が全くできず、展⽰品の説明書きや⾳声ガイドに

はノータッチ。ふら〜っと⾒て帰ったのが⼼残りでした。今回はそんな過去の

体験を思い出しつつ、パネルや動画を⾒て兵⾺俑の歴史をしっかり勉強できま

した！

残念ながら、京都での展⽰期間は終了してしまいました。

が、今後、静岡、名古屋、そして東京でも展⽰されます！

まだ兵⾺俑を⾒たことがない⽅、中国の歴史に興味がある⽅、ぜひ⾜を運んで

みてはいかが？

兵馬俑展イベント

気になった方は、兵馬俑展の公式サイトをチェック！
スタッフのウヨンさんが書いた兵馬俑展のPandoの記事もおすすめですよ☆

画像をタップして

公式サイトへGO
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https://pando.life/freebird/article/85377
http://heibayou2022-23.jp/


兵⾺俑を⾒た後は、同志社⼤学に⾏こうということになり⾏きました。

地下鉄を降りて改札を出ると、すぐキャンパス敷地内に！ちょうど3限⽬が終わ
ったくらいの時間帯で、キャンパス内は⼈でごった返していました。

関⻄⽀部は同志社⼤学の学⽣が多く、その⽇はちょうど図書館で勉強していた

リュウにも会うことが出来ました。次回はどの⼤学におじゃましようかな？

おまけ

兵馬俑展示会を見学し終わった後のみんな
＠京セラ美術館

兵馬俑

＠京セラ美術館

図書館で勉強していたリュウと合流
＠同志社大学今出川キャンパス

兵馬俑展イベント
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日本×中国 

お花見会
春といえば?そう、お花⾒!
みなさんは今年桜を⾒に⾏きましたか~?
�今年度初回のイベントは、Zoom上でオンラインお花⾒会を⾏いました!
関⻄⽀部役員が⽤意した写真は、ヨーロッパ建築の綺麗な⼤学のキャンパス

内で咲く満開の桜�の写真、お気に⼊りのフィギュアと花を被写体にした新し
いスタイルの写真などなど。�撮影者はそれらにまつわるエピソードを語り、
みんなでお酒を⽚⼿に写真を⾒て楽しみました。�

また参加者の中にも、パワーポイントを作って旅⾏先の桜の⾵景を紹介して

くれた⽅や、このイ�ベントのために近所の桜並⽊を動画に撮って⾒せてくれ
た⽅もいました。みんな桜⾒に⾏くんで�すね!あと、撮影技術が⾼い、⾼す
ぎる!笑�たくさんの素晴らしい作品をありがとうございまし�た!

ここで⼩話を⼀つ。

イベント終了後、とある参加者からショート動画が届きました�その参加者と
は......現関⻄⽀部役員で動画班所属のごうくん!�彼はイベント当⽇は参加者と
して参加してくれてましたが、5⽉からは新メンバーとして動画制作�を中⼼
に活躍してくれています!�InstagramやYouTubeにもアップロードされてい
るので、ぜひチェックしてみてくださいね~

参加者の皆さん
�

関西支部イベント　振り返り　2022年4月21日

フィギュア×花 斬新な写真！！
�

ここをタップして

ショートビデオへGO
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https://video.h5.weibo.cn/1034:4761177323143194/4761177717998114


⽇本語・中国語フレーズ集
⼀⽣使わない！！

広報誌のばたやんによる⾯⽩企画！！ あなたは関⻄⼈の感性についてこれるのか！？

新企
画

新企
画

新企
画

さあやってまいりました。⼀⽣使わない⽇本語・中国語フレーズ！
�

この企画は筆者が独断と偏⾒で考えたフレーズ集となっています。
右も左もわからない状態なので、⼤⽬に⾒てください

�
ハードルを下げつつフレーズ集スタートです！

�
＃１

（⽇本語）ドヤ顔で⾚点ギリギリのテストを⾒せつける

なんの科⽬だったのでしょうか？

個⼈的には数学っぽいです☻

＃2
（⽇本語）「あれ？筋トレ始めたんじゃないの？」

  「始めたよ、まずはチートデイからだけどね」

チートデイ＝

筋トレやダイエット中に必要な栄養

を取るための特例⽇のこと
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灵异照⽚＝⼼霊写真（しんれいしゃしん）

また登場、さっき紹介した⼤川さんです。

どうしてこの写真を撮ったのか・・

（⾯⽩い素材を探す側としては助かりますが）

以上となります
1つでも気に⼊っていただけたら嬉しいです！ありがとうございました。

�

＃３ （⽇本語）明⽇退職する⽥中がめっちゃ鬱陶しい

こんな⼈がいたら、⼀周回って⾯⽩いですよね（笑）

＃４

 

（中⽂）他的名字叫⼤川，作为⾃由素材很有名，

在⽇本的⽹站上经常能看到他

「ぱくたそ」というサイトで活動されています。

いろんな場⾯で使える画像ばかりで、おすすめです。

＃５
（中⽂）如果你拒绝在⼤阪⼀起吃⼤阪烧和⽩

⽶，你可能会被逮捕

※この⽂章はフィクションです、

でも⼀緒に⾷べると美味しいよ

＃６
（中⽂）灵异照⽚⾥映出⼀个奇怪的幽灵
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関⻄⽀部

NEWS

旬の最新情報をお届け！

�
4⽉23⽇（⼟）、24⽇（⽇）に4⽀部総会が⾏われました。
関東⽀部、関⻄⽀部、北京⽀部、上海⽀部のメンバーだけでなく、OBOGの皆さんにもご
参加いただきました！ZOOM開催だったので、⽀部を超えて、17年の歴史を超えて、沢
⼭のfreebirdメンバーと繋がることができました。

freebird4⽀部総会をオンラインで⾏いました

�

【総会1⽇⽬】
初⽇のメインは各⽀部の活動報告でした。各⽀部が凝りに凝ったパワーポイントを⽤い

て、メンバー紹介・近年の活動内容・今年度の活動⽬標などを発表しました。4⽀部とも
に「⽇中学⽣の相互理解の場の創出」を理念に活動していますが、4⽀部の活動内容は全
然違いました😂17年の歴史のあるfreebird、まだまだ企画は尽きそうにありません。関
⻄⽀部でもやりたい！と思った企画は上海⽀部の「スポーツ⼤会」です。涼しい時期にや

りたいところです。

【総会2⽇⽬】
2⽇⽬のメインはみんなお楽しみの「写真でfreebird17年の歴史の振り返り」でした。
関東⽀部の滝⽥さんに4⽀部のメンバー&OBOGさんから17年分（2005年~2022年）
の写真を集約していただき、写真を⾒ながら、当時の懐かし話を聞きました。なんと当⽇

は、創設者である⼟橋さん、浅⾒さん、三宅さんにもご参加いただきました。17年の歴史
を振り返り、改めてfreebirdを受け継いでいきたいと思いました。

2022年4⽉23⽇・24⽇

関西支部の総会発表スライド
（スタッフのウヨンが新聞風にレイアウトしてくれました！）8  f reebird関⻄通信



６⽉になり⼀層暑くなってきた今⽇この頃、
現在私は２⽉からオンラインで語学留学の授業を受けていて、毎⽇苦戦しながら中国
語の勉強をしています。今回はオンライン留学について話します。

まず流れとしては、授業は⽉曜⽇から⾦曜⽇までの週5⽇間で朝の９時半から始まり
ます。そのため8時くらいに起きることが多くなりました笑。授業が１３時半まであ
り、その後お昼ご飯を⾷べます。午後は不定期に⽂化講座があり中国の⽂化について
おしゃべりします。そこから課題や復習をする具合となってます。課題がなかったら
遊んだりと振り返ればかなりまったりと過ごします笑。

こんな感じで半年間過ごして気付いたことがあります。
中国語は好きだけど中国語の授業は好きじゃないということです。しかしこれは間違
っていて、授業に対する取り組み⽅を変える必要があると思うようになりました。半
年間ずっと楽しくないなとFunの視点で授業に臨んでいて、そうじゃなくて
Interestingの視点の⽅が適切ではないだろうかと今更ながら後悔しています。

そんなことを思いつつ、もう少しでオンライン留学中が終わろうとしています。

⽇本語
コラム

 

ちょっと⼀息

いつもこんな感じで授業受けていました笑

ばたやんのコラム
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freebird
4⽀部総会

関⻄通信4⽉号
発⾏⽇

関⻄⽀部の1か⽉
まるわかりカレンダー

⽉

嵐⼭散策

オンライン

お花⾒会

⾔語交換会

One�Asia�Festival�

2022

freebird
4⽀部総会

Day1

Day2
�

⽇中学⽣会議×関⻄⽀部

in� ⼤阪

代表ミーティング

4⽉はとにかくたくさんのイベントが開催されました！
カレンダーに載せる⼤きなイベントだけでも、なんとその数7つ以上
「えっ、こんなイベントあったんだ」と思った⽅は、
ぜひ関⻄⽀部のSNSで過去のイベントの様⼦をチェックしてみましょう♪

おすすめのSNS

タップするとアクセスできます☆
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奈良散策

https://instagram.com/freebird_kansai?igshid=YmMyMTA2M2Y=
https://weibo.com/u/7738207643
https://www.facebook.com/freebirdkansai/


5⽉は関⻄⽀部に新メンバーがたくさん加わり、「新しい顔」とともに関⻄
⽀部の活動も軌道に乗り始めました・・！ 
そんな関⻄⽀部ですが、みなさんは関⻄⽀部という組織についてどれだけ
知っていますか？「イベントにたくさん参加したことがある」というベテ
ランの⽅も、「これからもっと関⻄⽀部を知りたい！」という⽅も、もう
⼀度関⻄⽀部についておさらいしましょう！

関⻄⽀部の1か⽉
まるわかりカレンダー

新メンバー

顔合わせ会
神⼾散策兵⾺俑展イベント

⾔語交換会

⽉

代表ミーティング

代表ミーティング

関⻄⽀部の基本が知れる

SNSはこちら

１1  f reebird関⻄通信

京都国⽴博物館

⾒学

https://lit.link/freebirdkansai
https://pando.life/freebird


関⻄通信6⽉号編集後記
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関⻄通信を最後まで読んでくださりありがとうございました！！

これからも関⻄通信を通して、多くの⼈に関⻄⽀部の活動を知ってほしいと考
えています。

そこで、今⽉号は読者のみなさんに簡単なアンケートを⽤意しました。

「広報誌もっとこんな⾵にするといいんじゃない？」

「あの記事⾯⽩かった！」

など、みなさんの貴重な意⾒やアドバイスを広報誌班⼀同お待ちしています！

次回の関⻄通信もお楽しみに！！

アンケートはこちらから 関西通信アンケート

 

編集担当のひとりごと

今回の関⻄通信のテーマカラーは「紫」です。何をイメージして作ったか勘の
いい⼈はわかったかもしれません・・実は広報誌班のミーティングで今⽉号の
テーマカラーの話題になったとき、ライターのあやかさん（あーちゃん）が
「紫陽花」というヒントを出してくれたのがきっかけなんです！

さらに、今回は新メンバーのばたやんも⼤活躍してくれました。新企画をつく
ってほしいという無理なお願いにも関わらず、⼤阪のノリ・⾯⽩さ全開の最⾼
の企画でした！

次回の関⻄通信もさらにレベルアップしてみなさんにお届けするので、
ぜひ周りのお友達、知り合いに関⻄通信を勧めてみてくださいね！

https://docs.google.com/forms/d/1HSxh-LkMnVAoWA8M024U0cwSfL1wXbmvt6eO2wNjKrg/edit

